

# *Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano también en Bayamo (+Audio)*

---



**Juan Ramírez Martínez.**

Por: Leipzig del Carmen Vázquez García\*

Bayamo, 13 dic (RHC) La ciudad de Bayamo, capital de la provincia cubana de Granma, es subse de este año del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano. La participación en este evento de trascendencia, se remonta a los años 90 con una rica historia.

Al respecto el Dr.C Juan Ramírez Martínez, realizador audiovisual y estudioso del séptimo arte, destaca que este territorio oriental apoyó en varios momentos en la organización de encuentros de este tipo.

“Cuando se crean los Centros Provinciales del Cine en 1992 me llaman para apoyar y yo expuse que si había un Festival de Cine en La Habana, se podría extender hasta otras provincia y aceptaron mi propuesta. En aquellos tiempos que era en video cassettes, le sacaban copias a las películas y las distribuían por algunas provincias del país como Granma. Hasta aquí llegaba una muestra de lo que acontecía en el Festival”.

La provincia cubana de Granma es subsede de la 45 edición del festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano, cita que hasta el venidero 15 de diciembre, propone a los amantes del séptimo arte, proyecciones de varios filmes, entre otras acciones.

**\*corresponsal de Radio Habana Cuba en Granma**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/371976-festival-internacional-del-nuevo-cine-latinoamericano-tambien-en-bayamo-audio>



**Radio Habana Cuba**